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De Informações

“Acerca de recursos de emendas apresentadas ao Orçamento 
Geral da União pelo deputado federal Vanderlei Macris no valor de R$ 1 milhão para

serem investidos na área de saúde do município”

Considerando-se que, este vereador recebeu informações de que o 
deputado federal Vanderlei Macris (PSDB), apresentou ao Orçamento 
Geral da União, emendas que totalizam R$ 1 milhão, sendo R$ 400 mil 
para aquisição de equipamentos e R$ 600 mil para execução de obras, 
ambas na área de Saúde do município;

Considerando-se que, a liberação e a correta aplicação desses 
recursos são importantes para a melhoria do atendimento público na rede 
municipal de Saúde;

Considerando-se que, é função do vereador buscar informações e 
tomar conhecimento sobre assuntos e/ou matéria sujeitos à fiscalização.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Sr. Prefeito, solicitando-lhe as seguintes informações:

1 — Esses recursos consignados no Orçamento Geral da União por 
meio de emendas apresentadas pelo deputado federal Vanderlei Macris já 
foram liberados para o município?;

2 -  Se a resposta for positiva, informar quando foi feito o repasse 
para a prefeitura e os valores recebidos. Nesse caso, existe a necessidade de 
contrapartida do município? Se sim, de quanto?;

3 — Se a resposta for negativa, o Executivo tem informações de 
quando serão liberadas as verbas?;
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4 -  Quais os equipamentos que a Administração Municipal pretende 
adquirir com o dinheiro advindo do Governo Federal? Na área de obras, 
onde será aplicado o recurso da União?

5 -  Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 7 de fevereiro de 2013

JOSÍSANTONIO FERREIRA 
“DR. JOSÉ”
- Vereador -


